



DEXYPRO PARTENAIRE DES ELECTRIC-GAMES, UNE COMPÉTITION D'UN NOUVEAU GENRE

🕒 26 octobre 2018 👤 Dexypro



RENCONTRE ET COMPÉTITION DE GLISSE ÉLECTRIQUE

Nous sommes attentifs à notre époque, et à l'évolution de la société, les nouvelles tendances, les changements de paradigme. depuis quelques années, on a vu se développer de nouveaux modes de déplacements électriques, que ce soit des trottinettes, des gyroroues, hoverboards et autres e-skates. Il nous a semblé important d'accompagner le développement de ces moyens de transport propre en participant à notre niveau à la promotion d'une nouvelle génération de véhicules unipersonnels permettant à terme de désengorger notre centre ville de certains véhicules inutiles et polluants.

C'est pourquoi Dexypro a souhaité soutenir dès sa création cet événement d'un nouveau genre, mélange de compétition et de rencontre conviviale, regroupant la grande majorité de la communauté des utilisateurs des **EDPM** (Engin de Déplacement personnel Motorisé) : Les Electric-Games.



Le plus grand événement lié à l'électromobilité en France

En Juin 2018 a eu lieu la 1^o Compétition / Festival de glisse électrique à Monséguer (33). Cet événement, le premier en Europe, a été un grand succès. Une centaine de compétiteurs se sont mesurés au travers d'épreuves sportives et un tournoi de Polo-Wheel. Des lots ont récompensés les plus rapides de chaque catégorie. Des shows de professionnels et de performers et un concert ont animés la soirée. De nombreux sponsors ont présenté un stand, et les amateurs de glisse électrique sont venus nombreux pour profiter de l'ambiance, se rencontrer, créer des liens, acheter du matériel, échanger, partager leur passion... Les participants, des passionnés venus de toute la France, mais aussi de Suisse, Belgique, Espagne ou Italie ont profité d'un week-end festif et bon enfant.

Les médias ont fortement relayé l'événement, dans les journaux, TV, et réseaux sociaux. L'engouement a été total, tous les participants et sponsors ont gardé un souvenir inoubliable de cet événement innovant.

Après contact et discussion avec les organisateurs, nous avons été enthousiasmés par le projet dont la philosophie nous a séduit, nous sommes persuadés du développement et du rayonnement futur de ces jeux électriques ! Nous avons soutenu la 1^o édition, et nous nous engageons en temps que mécène pour cette édition de l'Electric Games 2019 !